
الغضب

الكاتب: دعوة للجميع

كتبت كاترين كهلر

  

فَاللهُ هُوَ الَّذِي يَضَعُ فِيكُمُ الإرادَةَ لِعَمَلِ ما يُرضِيهِ، وَيُعطِيكُمُ القُوَّةَ لِتَحقِيقِ ذَلِكَ " فيلبى 13:2 "

  

أنا شخصية سيئة المزاج خلال فترة الصباح. هكذا كان والدي  و أيضا جدتي . في وقت الصباح ، أشعر بالغضب يمتلكنى خاصة وقت
أعداد وجبات الإفطار والغداء لعائلتي واصطحاب الأطفال إلى المدرسة. ألوم نفسى كثيرا لأنى توارثت هذه العادات .

      

 أرفض  التحدث  مع أي شخص و أرفض أيضا ان  يتحدث معي احد  الا بعد العاشرة صباحا  ،.كان على زوجي و أطفالي الاربعة
التعامل مع امرأة غاضبة . لم يخطر في فكرى ان الله ربما يغيرني .

  

بدأ الروح القدس يعلمني أن عمله لا يحده وقت، كنت أعاني الكثير مع أطفالنا وزوجي بسبب سلبية أفكاري. في يوم قرأت الآية في
فيلبي 13:2 و صليت، "يا رب أنت إله كل ذي جسد،  أنت صنعتني و فاحص كل ضعف .  أوقات غضبى و ثورتي صباحا اضعها امامك. 

غيرني يا الله لأكون المرأة التي تفرح أهل بيتها كل الوقت "

  

خلال ثلاثة أشهر، شعر  مارفن ، زوجي باختلاف في سلوكياتي اليومية  ، صباح أحد الأيام ، علق قائلا :  " سعيد ان اراك مبتهجة هذا
الصباح ." أدركت أن قوة الصلاة تعمل حقا .

  

حسنا ،  أعترف، ما زلت  لا استيقظ بكامل نشاطي ، صباحا  - ثم أقدم نفسى و يومي و جميع من أذكرهم الى الله  . أطلب من الله ان
يقود حياتي . الله صنع الكثير في حياتي .
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أيها الاب ، اشكرك يارب لانك تسمع الصلاة  . نشكرك لأنك  تعطينا  نعمة  الفرح و اللطف و الرفق بالأخرين . نشكرك من اجل عملك
في حياتنا. آمين.

  

 " ،  نحن بحاجة للمساعدة - أو بمعنىالمحاولة الجادةان نتبع المسيح ونقيم  بيت مسيحي شيء لا يمكن لأحد أن يفعله بمجرد "
ا " يسوع " واحدأفضل -  نحن بحاجة الى " 

لمعين
"

  

ان كنت تؤمن  بيسوع المسيح ، صدق ان الله أعطاك روحه القدوس ليعينك على العيش حياة وفقا لخطته الكاملة . لماذا لا تصلي هذه
الصلاة و بالإيمان أدعوه ان يملئك بروحه :  

  

“ أبي السماوي، أعترف أمامك أني وجهت حياتي كما أشاء و أخطأت في حقك. أشكرك لمغفرتك لخطاياي بموت المسيح على الصليب.
الآن أريد يسوع المسيح أن يملك على حياتي. إملأني بروحك القدوس. أشكرك لأنك الآن ملكت على حياتي و ملأتني بروحك القدوس

كما وعدت أمين“

  

هل هذه الصلاة  تعبر عن رغبة قلبك؟ إن كان كذلك أدعوه الآن. وسيملأ الروح القدس حياتك.

  

هل صليت هذه الصلاة طالبا من الله أن يملأك بروحه القدوس؟

  

إذا صليت  بالإيمان أن تمتلئ بالروح القدس فكن متأكد وعلى ثقة بوعد الله بذلك، فحتى و لو كنت لا تشعر بأي شيء الآن، لأن الشعور
بالامتلاء  بالروح القدس يشبه تماما شعورك عندما  قبلت الرب  يسوع المسيح ربا ومخلصا لحياتك. لأنك لا تشعر بذلك في نفس

اللحظة بل إنك تلاحظ تأثيره على حياتك وعلى أفكارك يوماً بعد يوم.

  

  

  

هل أخذت فرصة للصلاة من اجل قبول المسيح و الامتلاء بالروح القدس ؟
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http://www.thoughts-about-god.com/
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